

2022年3月24日  
株式会社 池田模範堂

## 「くまモン」が本社に来てくれました！

3月23日（水）に、熊本県PRキャラクターである「くまモン」が、本社（富山県中新川郡上市町）に訪問してくれました。

訪問理由は、2020年（令和2年）7月豪雨の被害に遭い、避難所生活を強いられている方々に対し、熊本県を通じてお渡しした医薬品（虫さされ薬と虫よけ剤）と、義援金（日本赤十字社を通じて200万円）のお礼です。

その他、2016年（平成28年）4月に起きた「平成28年熊本地震」で被災された方々に対し、義援金（熊本県に500万円）を寄付したご縁もありました。

くまモンの姿が見えるやいなや社員から「かわいい〜」の歓声が。最初に当社社長へ「おうえんありがとうだモン」と書かれた色紙をプレゼントしてくれました。

その後、ダンスの披露があり、社員とのツーショット写真を撮りました。くまモンのおかげで、新型コロナウイルスの憂鬱を吹き飛ばす、楽しい一日となりました。

### 当日の様子



ありがとう！「くまモン」そして、くまモン隊のみなさん。

当社はこれからも、私たちにできることを通じて、地域社会に貢献していきます。

肌を治すチカラ  
**MUHI**